ENCUENTRO PROVINCIAL DEL LAICRIMPO EN MISIONES – mayo 2021

Con el saludo Agradecido del Buen Vivir ¡Aguyjevete! y un día espléndido de sol, el sábado 15 de Mayo, sucedió la magia del encuentro. Nos volvimos a encontrar, laicrimperas y laicrimperos de la Provincia de Misiones. Fueron dos años en que solamente tuvimos encuentros virtuales y ya se notaba la necesidad de mirarnos detenidamente a los ojos y abrazarnos con el corazón. La cita fue el espacio de la chacra El Hormiguero, en Ruiz de Montoya, con todos los cuidados necesarios para este momento especial que estamos viviendo.



Encuentro que comenzó a vibrar días antes. La organización fue poniéndonos nuevamente en sintonía, fuimos reviviendo con cada mensaje de "sí participo", "cuenten con mi taller", "voy, pero me quiero cuidar". Esa energía del Movimiento Laicrimpero, que entre todos y

todas fuimos poniendo los ingredientes y amasando durante estos 30 años, la sentimos nuevamente a flor de piel. Y volvimos a experimentar la alegremia, la esperanza, la potente corriente sanadora de la trama que fuimos tejiendo, y que a pesar de todo, estaba ahí tan viva como todos estos años, devolviéndonos un poco más de salud, de bienestar, de sentido de la vida.



Ya ese día, desde muy temprano se comenzaron a agitar los corazones, cada mirada que se cruzaba era un abrazo entrañable, cada palabra que se compartía desencadenaba una catarata de emociones de alegría, de lágrimas. Cada minuto que pasaba se acrecentaba el calor intenso y vivificante del encuentro. El poder circular la palabra escuchando al otro, vivenciar la diversidad sin odio ni enojos, en este tiempo de polaridades, da cuenta de una construcción política de mucha espiritualidad y amorosidad. Nos reencontramos en el círculo, en la distancia social sin distancias en todos los sentidos, en la mirada, en la escucha y la palabra. Nos abrazamos con el corazón y nos unimos en la canción, y nos sanamos de los miedos, heridas y tristezas.



Seguramente los lectores, muchas y muchos laicrimperas/os, si en este momento cierran sus ojos un momento, y vuelven a pasar por sus corazones las vivencias de los encuentros, pueden entender desde el alma y la conciencia lo que les queremos transmitir.

En ese día, pudimos comprobar, una vez más, que la Siembra de La Trama Laicrimpera de 30 años de Intercambio de seres, saberes y haceres saludables, es el camino (Topia) de la Utopia, que es construir el Teko Pora - Buen Vivir - en el Yvymara"ey - Tierra sin Males.

Continuamos con la dinámica del armado de la trama, donde cada une se presentó y compartió su aporte a esta red:

"Aporto lo que soy, lo que sé y puedo, mi presencia, mi energía, generar conciencia sobre el buen vivir, disponibilidad, el conocimiento acerca de las semillas, el magnetismo y la comunicación, aporto desde la cultura de la paz, aporto con humildad lo que sé acerca del agua y la ecología, conocimiento e intercambio acerca de las hierbas medicinales..."

Se terminó la ronda de presentaciones con la canción "La belleza de la trama" de Pegoraro, cuya letra decía: "desatando nudos que nos fueron sometiendo"... "donde nadie quede afuera de la fiesta y el encuentro". Aquí se puede disfrutar la canción:

https://www.youtube.com/watch?v=mCWxIx7MDTY.

Luego compartimos en grupos los miedos y debilidades que tenemos en estos momentos de pandemia. También cuáles son las fortalezas a nivel personal y como movimiento que nos sostienen, y por último, trabajamos las dudas o interrogantes que luego en el plenario fuimos aclarando de a poco. Plenario que fue liberador, sanador, donde las diferencias de opinión y las dudas se fueron exponiendo de manera constructiva, aportando una vez más a construir desde el paradigma biocéntrico.



Y luego, como es característico de nuestro movimiento, se realizaron los talleres. En esta oportunidad fueron:

- Plantas para la salud, con la elaboración de tintura y preparados para mejorar las defensas, compartido por Mariana, Nelcy y María Ester.
- Cooperativismo, Economía y Salud, compartido por Eduardo y Beatriz.

- El despertar de la voz para vibrar alto, compartido por Patricia,
 Floriana y Sebastián.
- Tratamiento de Agua, compartido por grupo Agape Paisajismo.
- Mbotá mbotá, técnica de liberación emocional, compartida por Gerardo y Marcela.



Talleres que sin duda aportaron mucho más a este gran encuentro laicrimpero, despertando una vez más el asombro y la sorpresa de la magia del intercambio.

Entre debates, plenarios y charlas fuimos compartiendo la mesa saludable donde cada persona aportó lo que trajo para ese momento.



A la tarde, hicimos una recorrida de la chacra de Mariana Mampaey, que nos acercó una vez más a la tierra, las plantas, la naturaleza y nos permitió seguir vivenciando que Somos naturaleza.

Antes de despedirnos, nos reunimos nuevamente en ronda para compartir las novedades en relación a las actividades realizadas, como: Organizar la Semana Continental de Semillas Nativas y criollas con La canasta viajera y los encuentros virtuales de capacitación, y las campañas que juntes seguimos realizando: por la defensa del agua, por las acciones contra la resistencia bacteriana, etc. En este momento hicimos la presentación de dos cartillas para que estén en manos de la comunidad: "La salud de los ecosistemas, una propuesta contrahegemónica" y "Propuestas para mantener la salud en tiempos de pandemia".

En dos rondas concéntricas, nos abrazamos con las miradas y nos dijimos todos esos deseos saludables que no necesitan de palabras sino solo del estar, del mirar y del sentir.



Nos da gusto Agradecer a la vida este regalo y bendición que nos dimos para seguir Fortaleciendo la Red Trama Laicrimpera, con la sabiduría de las abuelas y los abuelos, y la primavera que llegó con tantas/os Jóvenes.

Nos costó mucho despedirnos, queríamos mantener ese momento tan vital más tiempo, no nos decidíamos a partir. Pero cuando nos fuimos, nos llevamos la Frase que más resonó en todo el Encuentro: "Nos llevamos más de lo que trajimos" y sobre todo, un gran caudal de energía sanadora y alegrémica para continuar hasta el próximo encuentro.

Marcela Bobatto

<u>marcebobatto@gmail.com</u>

Gerardo Segovia

<u>gerardosegovia2015@gmail.com</u>

Eldorado – Misiones, Argentina